

Akatake Times

Vol. 33
(通算 第186号)

気温がぐっと下がってまいりました。
冬支度は進んでいますか？
今年も残すところ2か月を切りました。
思い残しの無いように、2019年の締め括りといきましょう。



『粉体工業展大阪2019』

10月に粉体工業展大阪2019が開催され、例年通り当社も出展しました。
写真は3日目、最終日終了時のものです。
何か月前から準備を進めた甲斐あってか、前回は上回るブースへの来場者、また商談を
いただくことができました。
大きくて動作が目立つ機械は、足を止めて見ていくお客様が多く、かなりの集客効果
があったのではないかと思います。
普段は見知ったお客様と接してばかりですが、展示会のように初めて会う人にこちらから
アプローチする機会は今までに無かったので、改めて接客の難しさを感じました。

撮影日時：2019年 10月 18日 文：技術部 設計2課 高橋 利和

会社に金木犀の香りが漂い始めました。金木犀の花言葉は“謙虚”や“気高い人”、良い言葉です。我が社は第49期の第1Qが終わろうとしています。先月10月は、インテックス大阪で開催された「粉体工業展大阪2019」に出展し、多くの貴重な情報を手に入れたことは大きな成果でした。是非、開花に向けて全社で取り組んでいきましょう。昨今は国内外を問わずめまぐるしい変化の連続で、それらの情報取りや整理・整頓・加工も大変です。

◆BRAVE BLOSSOMS ～ 感動と勇気をありがとう！

日本で開催された「ラグビーワールドカップ2019」は、ひと時ではありましたが、Japan Teamの活躍が本当に感動と勇気を与えてくれました。4年間という長い時間を費やし、ひたすら勝つために懸命に厳しい練習を重ね、1勝どころか4連勝し、ベスト8まで勝ち進み国民に感動と勇気を与えたことは・・・本当に涙でした。日本チームの活躍は、私の感性を研ぎ澄ませてくれました。

◆猛威を振るった2つの台風

汗にまみれて大事に、大事に育てたリンゴが、お米が一瞬にして台無し。住み慣れた我が家が見るも無残な姿に。88人死亡、行方不明71人、71河川が決壊、未曾有の大被害をもたらした令和元年10月台風19号は農林水産業に与えた被害額は1300億円を超えそうです。先月9月に襲った台風15号で500億円超、併せて1800億円を超す被害をもたらしました。まさかの事態かと思われます。嘆き悲しむ方々の放映を視るたびに涙が止まりません。被害に遭わなかった私は、良かったと言うべきではないのです。政府は復興支援、インフラ整備に向けて圧倒的な動きをしてもらいたいと願うばかりです。

◆基本を忘れた日本人

一体日本はどうなっているのかと思ってしまいます。またボヤキです。交通マナーの悪さ、子供たちは気を付けているのに大の大人がマナー違反！ 赤信号の横断歩道を渡る、歩道が無い道路を平気で我が物顔で渡る。自転車は交差点で左右を見ないで携帯しながら、音楽を聴きながら両耳にイヤホンをつけて・・・。数えきれない目を覆いたくなるような光景に出くわす。政治屋の飽くなき自己保身。豊かになった日本と言われるけれど、何が豊かになったのかと疑わずにはいられません。私達は基本を大事に生きてゆかなければと強く思うこの頃です。

◆脇役に感謝！

工場2階に上がる階段が化粧直しされました。錆びて塗装も汚くとても気になっていた廃棄物コンテナ2基も同様にきれいになりました。毎日みんなに踏まれて活躍している階段、毎日廃棄物を飲み込んでいたコンテナ、脇役ですがとても大切な役割を果たしている二つが輝いているのはとても気持ちが良いものです。脇役に感謝！

◆人生にも給油を

玄関の扉の鍵が固くなり、なかなか開閉がうまくいかない、泣けてくるのです。ですが、油を一さししてもらったら信じられないほど軽く動くようになりました。思うのです。そう、人生も同じこと、人にも油が必要。

◆目標を掲げて過ごしましょう

組織に集う人が多くなると陰に隠れてしまう人がいます。反対に目立つ人もいます。それぞれ個性が成せることですが、少しでもいいから光り輝くものを持つようにしていくことが大事かなと思います。日常生活に埋没しないように目的意識を持つ事が必要かと。先日読んだ新聞に、15歳の中学生が投稿した記事がありました。
『毎日、まいにち、だらだらと過ごしていましたが、あるとき目標を掲げることを人に教えられたので些細な目標を持ってみました。その目標を達成することはできませんでしたが、何か充実感を感じました。今後は目標を持って過ごしていきます』
大人も子供も同じですね。

◆文を書くということは・・・

本号も、時折書き留めたコメントをまとめてみました。書くということは本当に難しいものです。若い頃は結構すらすら文が書けたのですが、最近は滞りがちです。もっと読書に励んで勉強しなければと思う次第です。書いていていつも思うことは、日々過ごす中でいつまで経っても基本が大事だなあ・・・です。肌寒いですが、過ごしやすい季節となりました。風邪などひかないように健康にはくれぐれもご用心！

ご安全に！！

代表取締役社長 赤堀 肇紀

一倉りくちやく レッドサムライ

～自由な道へ粉体をご招待！ハンマーは引退 の巻～



Reception Flower

受付に華やかさを添える生け花。

今回は、2019年8～9月に生けた花の中から、遠藤課長が生けてくれたものを紹介致します。



- ✿ ホーキモロコシ
- ✿ リンドウ
- ✿ トルコキキョウ

赤武フリーウェイ

で検索！